

La Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Adra, ha decidido aumentar en un día más de la Feria de Adra para este año 2015, y por tanto se celebrará del 5 al 10 de septiembre y no del 6 al 10 de septiembre como venía realizándose hasta ahora.

Tanto equipo de gobierno como oposición han tomado esta decisión, una vez que el sector hostelero y restauración de Adra había venido demandando al Ayuntamiento de Adra un día más para las Fiestas de Adra, debido a que este año, el día 6, es domingo (día en el que empezaría la fiesta) y al empezar el día 5, sábado, los hosteleros y el sector de la restauración se aprovecharían de todo el fin de semana y que los abderitanos y visitantes puedan así disfrutar de la feria del mediodía un día más, por ejemplo, y los empresarios de las atracciones de feria y feriantes también aprovecharían la mayor afluencia de personas al recinto ferial con un fin de semana completo.